



Los lunes de Carnaval, judías para todos

La peña celebra todos los lunes de Carnaval su día monográfico que consiste en estar todo el día animando con una charanga por las principales calles carnavalesas de la localidad. Al medio día, se elabora una gran comida en la que se degustan las ya afamadas habichuelas de Serafín, 20 kilos de judías blancas acompañadas con una riquísima limoná, una actividad que se alarga hasta bien entrada la madrugada del martes.

“Tardé 22 años en conseguir una sartén donde caben hasta 200 litros de agua. Me la hicieron en Hellín”, cuenta orgulloso Serafín que tiene la enorme sartén guardada como oro en paño. “Este año tampoco podremos hacer las judías; hay que ser prudentes y atender las normas sanitarias”, relata Serafín quien, no obstante, está feliz de poder salir de nuevo a la calle y celebrar el Carnaval “aunque con cabeza y prudencia, el bicho aún está entre nosotros”.

Impulsores del entierro de la sardina

El entierro de la sardina, el miércoles de Ceniza,

es otra de las actividades que viene desarrollando la Peña La Cabra desde 1982, siendo pionera y la única que lo ha organizado desde sus inicios. Para ello, elaboran una sardina gigante que es portada por cuatro personas por las calles de la localidad, acompañados del duelo y una fantástica charanga, posteriormente es incinerada. Todos los asistentes que lo desean pueden degustar de unas fabulosas sardinas asadas.

Serafín cuenta que hasta ese año, 1982, no había entierro de la sardina en Miguelturra. “Lo que se hacía era sacar un pelele a la calle. Un año sacaron un fallecido en la Guerra Civil y eso, como es lógico, cayó muy mal. Decidimos hacer el entierro, por primera vez, y fue tal el éxito que desde entonces lo organizamos nosotros y sale de aquí al lado de la sede de la peña, del restaurante El Ganadero del que yo soy socio fundador”, explica.

Desde su creación, la Peña La Cabra ha participado todos los domingos de Piñata, sin excepción, en el concurso de comparsas y carrozas de Miguelturra y han recibido numerosos premios que, explica Sera-

fin, “son lo de menos; lo importante es pasarlo bien”.

Este año sacarán los trajes de los últimos 40 años

Este año, y para celebrar sus cuatro décadas de historia, los integrantes de la peña van a sacar a las calles de Miguelturra todos los disfraces que han lucido en los últimos cuarenta años. Cada uno de ellos, más de 60, llevará un traje de cada año. Es su pequeño homenaje. Participarán también en el desfile del segundo domingo de Carnaval pero lo harán fuera de concurso porque en las bases se establece que no se pueden repetir disfraces de años anteriores.

La peña La Cabra es un referente del Carnaval de Miguelturra por su dedicación y esfuerzo en todo lo que se refiere a actividades carnavalescas a nivel local. Ahora entran en la década de los cuarenta plantándole cara al Covid, rejuvenecida y recordando algunas ‘batallitas’ desde su fundación. Desde 1982 no han parado en colaborar con su ciudad y su Ayuntamiento para hacer aún más grande el Carnaval de Miguelturra.